

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Décès de Lucien Gendron

SAGUENAY OFFRE SES PLUS SINCÈRES CONDOLÉANCES

Saguenay, le 31 juillet 2024 – La Ville de Saguenay offre ses plus sincères condoléances à la famille et aux proches de monsieur Lucien Gendron. M. Gendron, qui a fondé le Centre québécois de recherche et de développement de l'aluminium (CQRDA), en plus d'avoir connu une longue et fructueuse carrière au sein de l'UQAC, a apporté une contribution inestimable au rayonnement de Saguenay et de tout le Saguenay—Lac-St-Jean. La municipalité tient à lui rendre hommage, tout en offrant nos meilleures pensées à ses proches.

-30-

Source: Service des communications

Tél.: 418 698-3350

Ligne médias: 418 54MEDIA

(418 546-3342)